
 

1   

 

roofSTAR 4/7 
 
MONTAGEANLEITUNG 

 
 
1. ANSCHLUSS DES NETZKABELS (*SCHRITT 1) 
  
 Schließen Sie das Stromkabel an die Versorgungsleitung an und achten Sie dabei auf die Polarität: 
 
 Rotes Kabel = Positiv + 12Vdc 
 Schwarzes Kabel = Negativ 
 
2. AKTIVIERUNG  
 
 Bei der ersten Aktivierung oder nach einem Stromausfall kann als erste Operation nur das vollständige 
 Schließen des Fensters durchgeführt werden. 
 
3. VOLLSTÄNDIGER SCHLIESSVORGANG    
 
 Drücken Sie die Taste während des Schließvorgangs, bis das Fenster vollständig geschlossen ist: die Elektronik 
 blockiert automatisch die Bewegung der Motoren, wenn das Fenster sicher geschlossen ist. 
 
4. BEDIENUNG DES FENSTERS 
 
 Sobald das Fenster vollständig geschlossen ist, kann mit der normalen Bedienung des Fensters fortgefahren 
 werden.  
 
5. ÖFFNUNGSVORGANG 
 
 Drücken Sie die Öffnungstaste bis zur gewünschten Stufe. Bei maximaler Ausdehnung blockiert die Elektronik 
 automatisch die Bewegung der Motoren. 
 
6. SCHLIESSVORGANG 
 
 Drücken Sie den Taster im Schließvorgang bis zur gewünschten Stufe. Im Falle eines sicheren Vollschlusses 
 blockiert die Elektronik automatisch die Bewegung der Motoren. 
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INSTALLATION MANUAL 

 
 
1. POWER CABLE CONNECTION (FIG. 1) 
  
 Connect the power cable to the service supply line, with correct polarity: 
 
 RED CABLE = Positive + 12Vdc 
 BLACK CABLE   = Negative 
 
2. ACTIVATION  
 
 At the first activation , or after a power failure , only the complete closing of the window can be carried out as the 
 first operation . 
 
3. FULL CLOSURE OPERATION   
 
 Press the button in closing until the window is completely closed : the electronics will automatically block the 
 movement of the motors when the window is safely closed. 
 
4. WINDOW OPERATION 
 
 After complete closure, it will be possible to proceed with normal operation of the window  
 
5. OPENING OPERATION 
 
 Press the button when opening to the desired level . At maximum extension, the electronics will automatically 
 block the movement of the motors . 
 
6. CLOSING OPERATION 
 
 Press the button in closing to the desired level . In the event of a complete safe closing , the electronics will 
 automatically block the movement of the motors . 
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STEP 1:   Connect the power cable to the service supply line, with correct polarity. 
 
SCHRITT 1:  Schließen Sie das Netzkabel mit der richtigen Polarität an die Strom-  
   versorgungsleitung an. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
STEP 2:   Connect the switch cable to the circuit board 
 
SCHRITT 2:  Verbinden Sie das Schalterkabel mit der Leiterplatte 
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STEP 3:   Pull the push-button cable out of the hole in the inner frame 
 
SCHRITT 3:  Ziehen Sie das Drucktastenkabel aus dem Loch im Innenrahmen 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
STEP 4:   connect the switch to the cable 
 

SCHRITT 4:  Anschluss des Schalters an das Kabel 
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STEP 5:   fix the button to the frame 
 
SCHRITT 5:  Befestigen Sie den Knopf am Rahmen 
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